

EL ALCAZAR

ORGANO DE LOS REQUETÉS

Redacción y Administración: Plaza de San Vicente, 6, principal

Año I

Toledo 29 de Octubre de 1936

Núm. 90

BARCELONA Y MADRID, BOMBARDEADAS

¿Reconocerá Inglaterra al Gobierno de Burgos?

El coloso con pies de barro

Parece ser que en la misma parte de Aragón que domina los rojos se ha constituido un «gobierno aragonés» independiente que no reconoce la autoridad del de Cataluña y reside en Bujaraloz.

En Barcelona actúa, como es bastante sabido, un gobierno que ahora es perfectamente independiente del de Madrid. En Bilbao existe un llamado gobierno vasco, y Santander, Albacete, Alicante y Málaga, tienen sus correspondientes gobiernitos que obran por su cuenta. Particularmente, la España roja, la anti-España, se está disolviendo y volatizando; la descomposición social en la España roja ha llegado a extremos inconcebibles, ya que allí no existe el socialismo, sino que reina la anarquía pura y simple.

Pero es que la misma disolución está actuando en el campo militar, donde el miedo actúa como terrible corrosivo.

Nos llega la noticia de que ayer se pasaron a nuestro campo desde el enemigo unos guardias de Asalto. El otro día, unos civiles. El de antes, soldados de Otumba. Otra vez, unos milicianos. En fin, que sería el cuento de nunca acabar intentar hacer el recuento de todos los que, poco a poco, van engrosando nuestras filas, procedentes del contrario. Militarmente, pues, la anti-España se está, también, descomponiendo.

Pero una y otras descomposiciones—la política, la social y la militar—no tienen su origen más que en la enorme caída del vertical, en la definitiva disolución de la moral en el campo del adversario.

Los republicanos de izquierda creyeron hallar la salvación de su régimen en lo que llamaban «armar al pueblo», lo que no fué más que entregar el poder a los anarquistas, con todas sus consecuencias políticas, sociales y militares.

Ello era, no se crea lo contrario, sino una necesidad lógica, ya que el anarquismo no es más que la última consecuencia, lógica, de los principios marxistas, las que tienen a su vez origen en el liberalismo del siglo XIX. Por ello, es natural que el monstruoso conglomerado formado el 18 de julio «para defensa de la República» haya ido evolucionando rápidamente hasta el anarquismo, cuyo grupo, el menor sin embargo de cuantos formaban el bloque, era el que llevaba a sus últimas consecuencias los principios equivocados que a todos eran comunes.

Pero el anarquismo en la política lleva a la división de la soberanía hasta llegar al cantonalismo; en lo social lleva al caos, en lo militar lleva forzosamente a la indisciplina. Factores todos ellos sobre los que no puede basarse otra cosa que la derrota y el fracaso.

Este fué el error inmenso de los miserables de izquierda, que pensaron poder «aplantar al fascismo» formando un monstruoso ejército en el cual abundaran, como único factor de victoria, el número de hombres y la gran cantidad de material.

El coloso intentó ponerse en marcha, pero el germen anarquista empezó a actuar, y si al principio no saltó más que algún que otro desconchado, el desenvolvimiento se fué acentuando progresivamente y ahora la cosa no tiene remedio. El coloso presenta demasiadas grietas y no es posible ya repararle. Se derrumba por todos lados, puesto que tenía los pies de barro.

Frente a aquella falsa fuerza, aparece otra que, si al principio parecía pequeña, ahora es ya tan imponente que nada puede detenerla en el camino de la victoria.

Y es que el principio que la anima es cohesionador y constructor. En el choque de la guerra con las penalidades y sacrificios que ella lleva consigo, el principio cohesionador ha ido ampliando y profundizando su campo de influencia y hoy se presenta ya teniendo con tinta imborrable a toda la España reconquistada.

Se trata del principio religioso, principio que en lo político obliga a la adhesión a la autoridad legítima; en lo social a la armonía y al orden; en lo militar a la disciplina. Todos ellos factores con los que se gana la guerra.

Por eso, las filas nacionales han visto diariamente aumentar sus efectivos, ganar en cohesión y disciplina y reforzar cada día la autoridad que representa a la España legítima. Así, lo que en principio era una pequeña piedrecilla desprendida del monte, hoy es mole imponente que ha derribado en el suelo y ha destruido en pocos meses el coloso con pies de barro que tan fácilmente creyó salir triunfante.

El desarrollo lógico de las ideas revolucionarias está llevando a su perdición a los que las profesaban. La extensión del principio religioso está llevando al triunfo a los nacionales.

El Requeté ha defendido durante más de cien años, intransigentemente, el principio religioso. En el levantamiento nacional, que hoy marcha de victoria en victoria, ha contribuido en gran parte a que aquél principio se afiance.

Es de esperar que España sabrá aprovechar esta formidable lección y que cada día más el principio religioso será llevado a sus últimas consecuencias, en lo político y en lo social, especialmente después del definitivo triunfo militar.

Principales hechos de armas del Ejército español desde que comenzó la campaña

En las provincias de Madrid, Alava, Segovia: Se ha conquistado totalmente la provincia de Avila, y principalmente se venció en el Alto de León, Robledo de Chavela, San Martín de Valdeiglesias, Navalperal de Pinares, Cebreros, El Tiemblo, Puerto y pueblo de Somosierra, Rascafría, Navas del Rey, Aldea del Fresno, etc...

Provincia de Toledo: Está conquistada toda la margen derecha del Tajo y se venció al enemigo en Puente del Arzobispo, Talavera de la Reina, Escalona, Maqueda, Santa Cruz de Retamar, Orpesa, Torrijos, Almorox, Illescas, Boróx, etc., liberando Toledo y a los defensores de su Alcázar.

Provincia de Badajoz: Conquistada toda la provincia, derrotándose al enemigo principalmente en la capital, Mérida, Almendralejo, Frejenal de la Sierra y Jerez de los Caballeros.

Provincia de Guadajara: Se avanza sobre la capital de la provincia y se ha conquistado Hiedlaencina, Atienza, Sigüenza.

Provincia de Huelva: Dominada la provincia, venciendo la única resistencia que hubo en la zona minera de Riotinto.

Provincia de Córdoba: Se derrotó al numeroso enemigo que presionaba sobre la capital, y además en Villaviciosa, Cerro Muriano y en toda la zona Minera de Puertollano y Pueblonuevo del Terrible.

Provincia de Zaragoza: Se rechazó al enemigo hacia Cataluña, venciéndole en Belchite, Lecieña, Perdiguera y otros puntos de la provincia.

Provincia de Teruel: Entre otros varios puntos se derrotó al enemigo en Corbalán.

Provincia de Huesca: Se liberó a la capital de provincia de la amenaza de los marxistas, rechazándose vencidos en dirección a Lérida.

Provincia de Guipúzcoa: Conquistada por el Ejército toda la provincia y venciendo principalmente en Tolosa, San Sebastián, Irún, Behobia, Azpeitia, Mondragón, Orío, Zumaya, Elgoibar, Plasencia de las Armas, Vergara, etc...

Provincia de Asturias: Liberada la capital del cerco puesto por los mineros marxistas y conquistada más de la mitad de la provincia, librándose de acciones principalmente en Grado, Tineo, Luarca, Monte Naranco, Salas y otros muchos.

Han sido bombardeadas por nuestra Escuadra, Barcelona y Valencia, y se domina completamente el Estrecho de Gibraltar.

La Aviación ha bombardeado Madrid (varias veces), Málaga, Bilbao, los aeródromos de Getafe, Villalba, Cuatro Vientos, Barajas, Málaga y otros varios.

No argumentamos con falsedades. Todo es fácilmente comprobable. El que esto lea y esté en la zona marxista, debe tratar de comprobar la veracidad, y si así lo hace comprenderá que los dirigentes le engañan y ocultan la verdad.